

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
VII LEGISLATURA
COORDINACION DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



VII LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura para la Ciudad
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Sala Benita Galeana

25 de agosto de 2016

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO RAUL ANTONIO FLORES GARCIA.- Buenos días a todas y todos.

Bienvenidas todas y todos a esta reunión de trabajo de la Comisión Especial para el Fomento de la Inversión en Infraestructura de la Ciudad; bienvenido diputado Ballesteros, diputado Luciano Huanosta, y muy señaladamente nuestra Secretaria que nos hace el favor de auxiliarnos, Mariana Moguel.

Buenos días. Pido a la Secretaría proceda a pasar lista de asistencia y verificar que exista el quórum legal.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA MARIANA MOGUEL ROBLES.- Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia.

Diputado Raúl Antonio Flores García, presente.

La de la voz, presente.

Diputado José Manuel Ballesteros, presente.

Diputada Wendy González.

Diputado Luciano Jimeno Huanosta, presente.

Señor Presidente, hay cuatro diputados presentes, cumplimos perfectamente con nuestro quórum.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias Secretaria. Le solicito a la diputada Secretaria pudiera dar lectura al orden del día y solicitar su aprobación.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones del diputado Presidente se va a dar lectura al orden del día relativo a la sesión de la primera reunión de trabajo de la Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura para la Ciudad, programada para el día de hoy 25 de agosto del año 2016, a las 10:55 horas en el Salón *Benita Galeana* de este Recinto Legislativo.

- 1.- Lista de asistencia y declaración de quórum.
- 2.- Lectura y aprobación del orden del día.
- 3.- Aprobación del acta de la sesión de instalación de la Comisión.
- 4.- Presentación de la propuesta de programa de trabajo de la Comisión para el tercer cuatrimestre de 2016.
- 5.- Comentarios sobre la propuesta.
- 6.- Aprobación del programa de trabajo de la Comisión.
- 7.- Asuntos generales.

Por instrucciones del diputado Presidente, procedo a preguntar a los integrantes de esta Comisión Especial si están de acuerdo en la aprobación del orden del día.

Los que estén de acuerdo, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Cumplida la indicación, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias diputada Secretaria. Le solicito nuevamente a la diputada Secretaria que en razón de que les fue distribuido en sus carpetas una copia de la versión estenográfica de la reunión de instalación de esta Comisión Especial realizada el 17 de noviembre del 2015, proceda a recabar la votación en forma económica en el sentido de dispensar la lectura de la versión estenográfica y a la vez consultar a las y los

diputados presentes si están de acuerdo en que este documento sea considerado como acta de la sesión de la Comisión para todos sus efectos legales.

En consecuencia proceda la Secretaría a efectuar la votación correspondiente.

LA C. SECRETARIA.- Solicito a los diputados integrantes de esta Comisión Especial si están de acuerdo con la dispensa de la lectura de la versión estenográfica de la sesión de instalación de esta Comisión y que a su vez esta sea considerada como acta en sesión para todos los efectos legales, procedan levantando la mano.

Los que estén por la afirmativa, sírvanse levantar la mano.

Se aprueba por mayoría la dispensa de la lectura de la versión estenográfica y a su vez se aprueba que esta sea la acta de la sesión de instalación de la Comisión.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias diputada. Proceda por favor Secretaria con el siguiente punto de la orden del día.

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto de la orden del día es el correspondiente a la presentación de la propuesta de programa de trabajo de la Comisión para el tercer cuatrimestre de 2016, le damos la palabra al diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchísimas gracias Secretaria.

Diputado Huanosta, diputado Ballesteros, diputada Mariana Moguel:

Simplemente decirles que esta Comisión y bueno un poco lo que ustedes ven, este ambiente de trabajo pues es prácticamente que nos estamos viendo desde hace tiempo en el trabajo de las comisiones, aquí el diputado Ballesteros en sus propias comisiones y también tenemos que asumir el trabajo pues de comisiones que en su momento no fueron aceptadas por la fracción de MORENA. Esta era una de ellas. Pero pues el interés es de la Ciudad y nosotros estamos trabajando por y para la Ciudad y en ese sentido pues nuestras prioridades están en esto.

Sabemos que hay tiempo para todo, pero también hay tiempo y estamos en un compromiso legislativo, no somos, no es el único compromiso que tal vez algunos tenemos, pero sí tenemos un compromiso con la Ciudad y en el caso de esta Comisión Especial para el Fomento de la Inversión en Infraestructura para la Ciudad, es una Comisión Especial que efectivamente tiene que cumplir con esa labor que la Ciudad no se puede parar, la Ciudad no es un ente estático, es un ente vivo, es un ente que tiene que estar revisando cuáles son las mejores condiciones para la inversión en su

infraestructura, cuáles son los mecanismos que se usan no sólo en el país, sino en el mundo para poder mejorar la infraestructura de la Ciudad.

Cuando hablamos de la infraestructura de la Ciudad pues tenemos que estar pensando en Tláhuac, tenemos que estar pensando en Gustavo A. Madero, en Iztapalapa, Milpa Alta, en Magdalena Contreras, porque de repente decimos infraestructura y todos nos imaginamos el Metrobús, nos imaginamos las bicicletas, nos imaginamos tantas cosas que ocurren, pero esta Comisión tiene que apoyar a que la Ciudad se vaya emparejando, que vaya habiendo servicios tan importantes y tan críticos porque bueno aún en la zona centro, en el caso de Venustiano Carranza por ejemplo pues se hacen esfuerzos, pero no toda la infraestructura de la Ciudad está disponible.

Entonces sí se tiene que buscar mecanismos novedosos para esta posibilidad de dotar de la infraestructura que se necesita porque en esa medida si podemos tener transporte más eficiente, si podemos tener mejores comunicaciones, si podemos tener energías limpias, sustentables, para la Ciudad y desde la Asamblea Legislativa podemos apoyar en eso, pues estaremos cumpliendo nuestra labor.

No es nada más estarse quejando y estar diciendo que todo está mal, también podemos aportar sin duda lo que necesita verdaderamente la Ciudad. Esta Comisión también sirve para escuchar a quienes tienen inquietudes respecto del ámbito académico, en el ámbito social, en el ámbito empresarial, para poder aportar sus conocimientos y que esta infraestructura pues no ataque el suelo de conservación, que esta infraestructura no cargue los costos sólo a quienes tienen los recursos para aparentemente pagarla, sino que esto pueda tener una serie de soluciones que en un momento dado hagan que la calidad de vida llegue a todas y todos en las modalidades que estemos pensando.

Fundamentalmente, y yo agradezco mucho de verdad a mis compañeras y compañeros diputados, en el caso de Luciano, pues él viene de Iztapalapa y conoce las necesidades tan grandes y carencias que hay de infraestructura; Mariana es diputada, la diputada Mariana es por Milpa Alta y Tláhuac, pues ahí qué decimos, pues las carencias están a flor de piel.

Ayer estuvimos en una mesa donde justo estamos hablando de áreas que no tienen, tienen cero infraestructura o infraestructura absolutamente precaria.

El diputado Manuel Ballesteros pues viene de una lucha también por estar dotando a su delegación de servicios, que lo han hecho de manera destacada, pero qué tal que

tuvieran un plan mucho más coordinado con autoridades centrales, con posibilidades con la propia iniciativa privada, con el sector social, pues para desarrollar también más esta posibilidad de la infraestructura.

Entonces cuando hablamos de infraestructura estamos hablando de no sólo lo que está por superficie, también lo que va por abajo, lo que va por arriba de la ciudad, todas las comunicaciones, como les decía, los medios de transporte, en fin, es un tema muy muy rico y creo que pues quien se perdió la posibilidad de aportar para la ciudad vía esta Comisión, pues nosotros no vamos a dejar, y esa es la propuesta que tengo con mis compañeros, no vamos a dejar esta oportunidad de servir a la ciudad y pues ahora sí que con la ayuda de ustedes pues todavía más.

Les voy a leer muy rápido los objetivos del programa de trabajo de la Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura de la Ciudad.

Analizar y revisar los mecanismos para propiciar y fomentar esquemas de financiamiento público y privado en infraestructura de la ciudad.

Coordinar con dependencias de gobierno la revisión conjunta de los proyectos futuros y en ejecución que tengan como finalidad fortalecer y mejorar los diferentes tipos de infraestructura y en su caso presentar o impulsar las iniciativas legislativas correspondientes.

Revisar, analizar y gestionar montos específicos de inversión para obras prioritarias y específicas que requiere la ciudad.

Impulsar el debate y la discusión en nuevos mecanismos de financiamiento e inversión tanto públicos y privados para mejoras de infraestructura.

Promover mecanismos, esquemas e iniciativas legislativas que fomenten la inversión en infraestructura de carácter metropolitano.

El programa de trabajo lo estamos planteando respecto de foros de análisis y discusión que tendríamos, que serían en septiembre "Las ciudades del futuro", "Mecanismos de inversión pública-privada en infraestructura", que estaríamos llamando a instituciones académicas y especialistas en los temas de los mecanismos de inversión.

En octubre estamos planteando un foro de tendencias en uso de energías limpias renovables aplicadas a la infraestructura de las ciudades, con la Dirección General del Metro.

También estamos planteando la posibilidad de tener una revisión de los proyectos de mejora de la infraestructura del Metro de la Ciudad de México. Creo que eso es fundamental y es algo que necesitamos en esta Comisión conocer a detalle para poder aportar también las soluciones y lo que legalmente proceda.

En noviembre estaríamos también con otro foro que es La megalópolis y sus retos en infraestructura. Con funcionarios de los Gobiernos Local, Federal y del Estado de México, del Estado de Hidalgo y del Estado de Morelos, porque por efecto de la reforma política, la reforma al 122, se ordena un mecanismo metropolitano, un mecanismo que va a estar coordinando con el Gobierno Federal las acciones que se van a hacer en este entorno de la megalópolis, de la zona metropolitana de la Ciudad de México, y creo que esta Asamblea Legislativa tiene que poner sus mejores esfuerzos en tener listo mínimamente si no todo un plan por lo menos el trazo de un plan de infraestructura que haga coherente la infraestructura metropolitana de la Ciudad de México. Para todos es sabido que el trabajo que se viene después de la promulgación del Constituyente es muy amplio y este tipo de foros nos van a permitir tener los antecedentes y el bagaje para poder generar las leyes secundarias que emanen de lo que los Constituyentes estén decidiendo.

También queremos que con la Secretaría de Obras y Servicios desde esta Comisión se haga una revisión de obras prioritarias para el fortalecimiento de la infraestructura de la Ciudad de México.

Asimismo, con la Secretaría de Finanzas en vistas del tema presupuestal una revisión de los recursos y proyectos específicos de inversión en la infraestructura de la ciudad y conocer de antemano qué estamos o en qué podemos apoyar este tema y pues que la propia Asamblea Legislativa pueda tener de manera ordenada, puntual, este tema de la inversión e infraestructura y poder pues eso, tener un 2017 pues con un horizonte de planeación mucho más certero y posible.

Entonces básicamente estos son los puntos del plan de trabajo, evidentemente de aquí saldrán iniciativas de ley, seguramente, que las y los integrantes de esta Comisión tendremos que estar generando una vez que tengamos la información.

Quisimos hacerlo de la manera más responsable, con información previa, es complicado también a los compañeros de los medios de comunicación a veces decirles que es complicado estar dobleteando y hasta tripleteando los trabajos, aquí hay varios de los asesores de nuestros compañeros y compañeras, estamos tratando de generar las más

posibilidades con los mismos compañeros que nos estamos asignados a las diferentes Comisiones, nos vemos a cada rato y corriendo aquí en los pasillos, y con los compañeros asesores también, los secretarios técnicos, pues porque estamos tratando de abarcar un trabajo que alguien decidió omitir, y no es que yo me ensañe mi mucho menos, sí es injusto, o sea, al final del día sí es injusto que pues estemos aquí generando estos esfuerzos y de repente pues con la mano en la cintura se nos tache de las peores cosas cuando estamos verdaderamente haciendo esfuerzo extraordinario.

Yo, ayer mismo la propia diputada Mariana, el diputado Ballesteros, el diputado Huanosta estábamos también con una carga de trabajo bastante importante, y sin embargo procuramos estar atendiendo cada uno de los temas que nos tocan.

Entonces, este es grosso modo los planteamientos del trabajo de la Comisión. Yo le pediría a la Secretaria, la diputada Mariana Moguel, si se sirve por favor continuar con el orden del día.

LA C. SECRETARIA.- Claro que sí. El siguiente punto son comentarios de los diputados sobre la propuesta de programa de trabajo de la Comisión. ¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra?

EL C. DIPUTADO JOSÉ MANUEL BALLESTEROS LÓPEZ.- Ante una ciudad muy dinámica como es la Ciudad de México, por supuesto que esta Comisión resulta muy importante.

Lo comento porque el hablar de temas tan importantes como la infraestructura, pongo varios ejemplos, el drenaje cómo está en la Ciudad de México en algo tan fundamental, que es el drenaje, donde ya las jefaturas delegacionales, la propia área de gobierno central han empezado con un proceso de inclusive cambiarlo ya de esos tubos de asbesto que en muchos lugares hay socavones, se rompen por el tema natural de hundimiento de la propia ciudad, ahora ya hay materiales más resistentes, pero en qué avance vamos, cómo podemos aportar como Asamblea Legislativa.

Otro tema no de menor importancia es el tema del agua, cómo estamos en infraestructura del agua. Yo aprovecho este micrófono para hacer un llamado muy respetuoso al Director del Sistema de Aguas, tenemos colonias en Venustiano Carranza que el día de hoy cumplen exactamente un mes sin el vital líquido, que la delegación hace su esfuerzo por dotar a la gente de pipas, pero llega un momento donde el vecino ya no está a gusto con

el tema que se le dé el agua en pipas, ya lo que quiere y lo que desea es abrir su llave y poder ver que el vital líquido salga.

Entonces, creemos y estamos convencidos que esta Asamblea puede aportar en el proyecto que tenga o en los proyectos que tenga el Sistema de Aguas precisamente para ver cómo estamos, porque por un lado cada vez vemos que lo que eran casas o lo que eran pequeñas empresas ahora de repente de un día para otro lo vemos derrumbado, vemos un gran edificio y ese edificio legítimamente va a necesitar agua, va a necesitar el tema de la infraestructura.

Tenemos que ir creciendo, pero aquí lo más importante es que ese crecimiento sea de manera coordinada, de manera organizada. Necesitan agua, pero no por darles agua a esas nuevas personas que tienen el legítimo derecho de vivir en esta ciudad, vamos a dejar a otras colonias sin el vital líquido.

Por eso, el día de hoy le haremos llegar un oficio para ver cómo nos puede ayudar el Director del Sistema de Aguas. Hay un par de pozos cercanos, que inclusive son del Aeropuerto, ver si el propio Aeropuerto tiene la capacidad de apoyarnos con las colonias que además están cerca, que es el Peñón de los Baños, que es la Pensador, que es la Moctezuma Segunda Sección, que es la Colonia Federal, para ver cómo podemos, porque los vecinos ya llevan más de un mes, el día de hoy están cumpliendo un mes sin ese vital líquido.

Yo creo que el tema del Fondo Metropolitano, cómo aportamos, en qué se va a invertir, cómo apoyamos desde la Asamblea Legislativa, insisto, la Ciudad de México es una ciudad muy dinámica, que su infraestructura tiene que renovarse, tiene que estar a las condiciones de lo que representa la capital de nuestro país, un lugar donde todos los días llegan millones de personas a realizar las diferentes actividades por las diferentes instancias, por el trabajo, por la educación, por el tema de salud, y que tenemos que estar a la altura de lo que requiere la Ciudad de México.

Agradezco, cuenta con el apoyo de un servidor y listo para ver cómo llevamos a cabo este tipo de trabajos.

Lamentamos también mucho que prácticamente a un año ya de trabajo legislativo los diputados de MORENA no quieran trabajar en comisiones. Yo solamente mencionar que la última sesión ordinaria fue el día 30 de abril, y estos cuatro, casi cinco meses que no hay de alguna forma trabajo legislativo en el pleno, solamente trabajamos en comisiones,

y lamentablemente a un año de trabajo legislativo los diputados de MORENA sigo sin entender por qué no se integran a las comisiones.

Muchas gracias.

LA C. DIPUTADA MARIANA MOGUEL ROBLES.- Muy buenos todavía días a todos, a mis compañeros diputados, a quienes nos acompañan hoy.

Felicito muchísimo al diputado Vicepresidente primero, bueno, no solamente son los diputados de MORENA los que no asisten a las comisiones, ayer claramente el Jefe Delegacional en Tláhuac, en un tema tan importante como son los asentamientos humanos, por casi un año que le solicité una audiencia pública, ni a su diputada puede recibir, me imagino lo que la ciudadanía debe de estar viviendo.

Entonces, sí da muchísimo coraje porque creo que esta ciudad pide a gritos algo que mencionó el diputado Flores, que me parece importantísimo, infraestructura, que además esta Comisión frente al momento histórico que estamos viviendo, como es la Constitución, no existe una ley muy clara sobre la inversión privada hacia la infraestructura que podemos crear en la Ciudad de México, que hoy sabemos que cada vez los gobiernos tenemos menos presupuesto, cuentan con menos presupuesto, las jefaturas delegacionales también, el esquema de las APP sería un esquema muy interesante, como en otros países ya se utiliza, para dotar de esta infraestructura a la Ciudad de México.

Yo comparto con el diputado Ballesteros el tema del agua, no es exclusivo de Venustiano Carranza, seguramente que el diputado Huanosta lo comparte en Iztapalapa, Tláhuac, Milpa Alta también requieren de una atención especial, también hago el mismo llamado a Sistema de Aguas, pero que también es que no se le ha dotado a esta ciudad de la infraestructura que se necesita.

Se le pusieron segundos pisos, eso sí, pero realmente la infraestructura que necesitamos, yo quiero aquí hablar de un ejemplo muy claro, la zona sur de la Ciudad de México, uno de los temas más urgentes para allá, para sus jóvenes es una universidad, que pensándolo desde el presupuesto que pudiéramos apoyar desde la Asamblea o Gobierno Central y Gobierno Federal, es insuficiente para crear algo tan importante como una universidad, claro universidad con sus títulos, no como otras universidades patito que se crean en la ciudad.

La inversión privada podría ser las APP, este esquema podría ser un modelo muy interesante para desarrollar estos espacios que urgen en la Ciudad de México, sin duda el

transporte público. Yo siempre he sido alguien que ha marcado mucho el tema del derecho a la ciudad, el que en tu ciudad tengas opciones para vivirla como tú decidas vivirla, que si quiero usar el Metrobús o el Metro o el automóvil o una bicicleta es porque la ciudad me oferta estas opciones, y la única manera de hacerlo es dotándola de esta infraestructura, dotándola de más transporte público eficiente, eficaz, generando más espacios públicos.

Entonces creo que esta Comisión es bastante importante tanto para lo que podamos aportar desde la Asamblea, pero también trabajar en conjunto con Pro Ciudad de México que sabemos muy bien que es la agencia especializada para todas estas inversiones y que por supuesto siempre dejando muy claro que el interés privado jamás va a estar por el interés público, que no hay que tenerle miedo a la inversión privada siempre y cuando preservemos el interés público, que ahí sí siempre fui muy clara con el tema de corredor Chapultepec, por poner un ejemplo, en donde un proyecto de esta mezcla pues siempre tiene que ser un proyecto decidido por su ciudadanía y en función de su ciudadanía, sin embargo en donde la parte de la iniciativa privada puede funcionar e invertir.

Por lo que yo a mí me encantaría, diputado Vicepresidente, que pudiéramos estar muy pendientes y tenemos ejemplos muy claros en la ciudad como fue el centro de transferencia modal que se hace con las APP y ahí sí propongo que tengamos estas mesas de trabajo, que le demos el nivel y la importancia a la Ciudad de México y como algo que siempre el diputado Presidente constantemente está señalando. Esta ciudad no es de polos o no es de algunos y de otros, esta ciudad es de 16 delegaciones, en donde vivimos 16 delegaciones, vive Milpa Alta, vive Tláhuac, Venustiano Carranza, GAM, no es solamente la del Valle, Polanco, Reforma y yo creo que exactamente cada una de estas periferias, de estos puntos, de estas delegaciones tienen sus necesidades específicas, pero al final somos una misma ciudad y eso es lo que creo que tenemos que pelear, hacer una ciudad de no ciudadanos en donde a veces tratan a unos como primer nivel y a otros como segundo nivel, aquí todos somos ciudadanos y todos somos de primer nivel y merecemos este gran derecho a la ciudad y vivir a plenitud nuestra ciudad y creo que esta Comisión puede aportar muchísimo para la Constitución, para lo que se va a definir en las leyes tan importantes que votaremos después de la promulgación, pero también para aportarle sin duda al jefe de gobierno y construir para darle a la ciudad lo que tanto se merece.

Muchísimas gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Solamente tomar la palabra, efectivamente creo que tanto el diputado Ballesteros como la diputada Mariana Moguel tienen toda la razón, lo que la gente, finalmente esta Comisión tiene que atender a lo que la gente necesita y vive todos los días, como se decía y también creo que es un espacio, ahorita que lo tocó la diputada Mariana, es un espacio inclusive para como bien nos manda los objetivos de la creación, debatir. Ojalá que estuvieran aquí quienes hoy dicen que no se pueden, las asociaciones público privadas, pues porque en su momento y aquí en esta ciudad se han venido practicando no de hoy, se han venido practicando desde por lo menos el año 2002.

Entonces sí es importante que estos espacios de debate se den, a lo mejor estamos pensando que podríamos hacer, ahorita escuchando, pues podríamos también poner muy en claro que haya APP que son francamente depredadores, que son los PPS, yo la verdad es que respecto del PPS yo creo que tenemos que verlo con lupa, pero hay asociaciones público privadas que tienen otra característica, que tienen posibilidades de desarrollo que no comprometen el futuro financiero ni el patrimonio de la Ciudad de México y que si se presentan con absoluta transparencia pues pueden ser de mucha más viabilidad. Algo que por cierto no me gusta de los PPS son las cláusulas de exclusividad, las que son discrecionales, los apartados de reserva y que esas prácticas no deben estar en una ciudad que está ávida de transparencia y como bien decía la propia diputada, como bien lo decía el diputado Ballesteros, ante la necesidad de las personas si se va a emprender algo pues que se sepa y que sea como en el caso ayer en donde nos preguntaban, antier, sobre el tema del drenaje profundo, bueno pues si se abriera un poquito más la información pues entonces estaríamos viendo más de dónde sale la necesidad y por qué se invierte y se triplican este género de inversiones.

Entonces yo creo que es un campo muy importante, simplemente puntualizar en esto y que así en esta posibilidad de platicarlo, de debatir, de traer a los expertos y que nos hablen de ello, de traer a quienes están viviendo la ciudad, quienes efectivamente cuando no hay agua, pues tenemos el tema de las pipas, eso no es infraestructura, o sea hay que decirlo muy claramente, yo creo que el diputado Ballesteros está en lo correcto, las pipas no son infraestructura de la ciudad, son un tema emergente que no debe existir, debe haber sistemas integrados de la ciudad y en eso por lo menos si no podemos corregirlo en el corto plazo, sí sentar las bases de una mejor posibilidad de desarrollo trayendo aquí a quienes son los responsables y pues todo el apoyo también, diputado, en este tema, por mi parte este tema de buscar agua para los vecinos de Venustiano Carranza pues

también todo el apoyo y desde esta Comisión cuenta también con ello y pues igualmente ayer en el tema de los asentamientos irregulares, con la diputada Mariana y los temas del diputado Huanosta que también coincidimos en la Comisión de Desarrollo Urbano e Infraestructura, pues ahí tenemos que ir totalmente de la mano.

Pues es cuanto y le pediría, diputada Secretaria, que pasemos al siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto del orden del día, diputado Vicepresidente, es la aprobación del programa de trabajo de la Comisión.

EL C. PRESIDENTE.- Le solicito, diputada Secretaria, pudiera solicitar en votación económica la aprobación del programa de trabajo de esta Comisión.

LA C. SECRETARIA.- Claro que sí. Solicito a los diputados integrantes de esta Comisión Especial si están de acuerdo en aprobar el programa de trabajo presentado el día de hoy, procedan levantando la mano los que estén por la afirmativa.

Aprobado el programa de trabajo, diputado Vicepresidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputada.

El siguiente punto del orden del día son asuntos generales. Si algún diputado desea hacer alguna propuesta o tratar algún asunto, tiene el uso de la palabra. Ningún diputado.

No habiendo más asuntos, siendo las 11:25 de la mañana de este día jueves 25 de agosto de 2016, se levanta la sesión, no sin antes agradecer a mi compañera diputada, a mis compañeros diputados su solidaridad y su asistencia.

Gracias.





Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura para la Ciudad VII LEGISLATURA

Firman de conocimiento y aprobación de la presente Acta en su versión estenográfica de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura para la Ciudad, realizada el 25 de agosto de 2016, los Diputados Integrantes de la Mesa Directiva de la Comisión.

Dip. Raúl Antonio Flores García Vicepresidente	Dip. Mariana Moguel Robles Secretaria
---------------------------------------------------	------------------------------------------